

第39回 安曇総合病院 地域連携懇話会

7月30日、当院会議室にて第39回 安曇総合病院 地域連携懇話会を開催しました。今回は院長交代をはじめとした体制変更後の初めての開催であり、河内副院長（4月より地域連携委員長交代）司会のもと行われ、連携医の先生方はじめ外部医療機関より多数の参加をいただき、職員をあわせ総勢78名の参加がありました。主な内容として、今年度中の着工予定である「新病棟建築の状況について」河内副院長より説明を行い、地域連携ディスカッション、新任医師紹介を行いました。引き続き『肩腱板断裂の診断と治療』と題して、当院の病院長 畑 幸彦 先生より講演を行いました。

講演後には、横澤内科医院の横澤厚信先生、西森整形外科の西森安彦先生から腱板断裂の診断方法や治療方法についての質問がされ、最新の治療方法や手術方法についての説明を行いました。次回は11月開催を予定しておりますので大勢の先生方の参加をお待ちしております。



講演：『肩腱板断裂の診断と治療』 畑 幸彦 先生



第9回 安曇総合病院 病薬連携懇話会

8月8日に当院会議室で開催しました。テーマは、『在宅チーム医療で薬剤師に期待すること』と題して、精神科医長 樋端 祐樹（といはな ゆうき）医師、居宅介護支援事業所 傘木かおり科長、訪問看護ステーションあずみ 田中夏江師長、訪問リハビリテーション事業 吉原重弘主任にそれぞれ講演していただきました。傘木科長、田中師長、吉原主任からは、経験した症例をもとに、これまで薬剤師に在宅で介入してもらって良かったという報告やこんな時に薬剤師がいてくれたら…といった発表があり、在宅医療スタッフから薬剤師への高いニーズがあることがわかりました。

樋端先生の講演では、携帯のアンテナとサッカーに例え『ネットワーク・フットワーク・チームワークを活かして、多職種と協業してほしい。』とのことで、『ぜひ、退院カンファレンスに参加したい。』と薬剤師会からの積極的な意見も聞かれました。次回の病薬連携懇話会は平成26年2月予定です。（参加者40名）



テーマ：『在宅チーム医療で薬剤師に期待すること』



連携室だより

CONTENTS

新任医師紹介

医師の異動

お知らせ

旅行記

Topics

長野厚生連

安曇総合病院

48

August 2013

新任 医師紹介



石垣 範雄（いしがき のりお）
（整形外科副部長 兼 リハビリテーション副部長）

平成 25 年 7 月 1 日より整形外科に勤務しております石垣範雄と申します。愛知県の生まれで、信州大学に入学して以来、長野県で過ごしております。信州大学整形外科入局後、県内のいくつかの病院勤務を経て、平成 18 年より信州大学医学部附属病院に 7 年間、勤務しておりました。肩関節疾患を専門としておりますが、四肢の関節を中心に広く整形外科疾患の診療に当たらせていただき、微力ながら地域の方々のお役に立てればと思っております。よろしくお願いたします。

- 信州大学（H10年3月卒）
- 日本整形外科学会専門医
- 日本肩関節学会、日本リハビリテーション医学会、日本人工関節学会、日本整形外科スポーツ医学会ほか



菊川 忠之（きくかわ ただゆき）
（内科）

5月から安曇総合病院の内科で研修をさせていただいております菊川忠之と申します。家庭医療コースで今後いろいろな科で研修をすることになります。今までとは違った分野での研修や全科当直など戸惑うことばかりですが、周りの先生方やスタッフの方々のおかげで、何とか業務にも慣れてきたところです。子供ができてからは、なかなか自分の趣味というものを持っておりませんが、最近はこの恵まれた自然の中で子供と遊び、創られたものではない自然のすばらしさに、驚き、感動することが楽しみの一つです。

- 浜松医科大学（H18年3月卒）
- 産婦人科専門医
- 日本産科婦人科学会、日本内科学会、日本プライマリ・ケア学会



中村 恒一（なかむら こういち）
（整形外科副部長 兼 副手術部長）

7月よりお世話になります。8年前にも1年間、当院で働いておりました。地域に密着した質の高い医療を提供できればと思います。よろしくお願いたします。

- 山形大学（H11年3月卒）
- 整形外科専門医、手外科専門医
- 日本整形外科学会、日本肩関節学会、日本手外科学会、日本肘関節学会、日本マイクロサージャリー学会



松葉 友幸（まつば ともゆき）
（整形外科）

7月から安曇総合病院にてお世話になっております。東京出身ですが、大学から長野県にきて13年になりました。方言はまだうまく使えませんが、長野県の道や名所は詳しくなりました。趣味はドライブのため、休みの日は妻と子供2人を乗せて公園や買い物に出かけています。整形外科として信州大学、飯田市立病院、諏訪赤十字病院、相澤病院で勉強させて頂きました。現在は信州大学の加藤教授と畑先生の元で社会人大学院としての籍もありますが、主に臨床医として働いております。上肢の外科を専門とするために修行中です。一生懸命頑張りますのでよろしくお願いたします。

- 信州大学（H18年3月卒）
- 日本整形外科学会専門医
- 中部日本整形外科災害外科学会、日本肩関節学会、日本肘関節学会、日本手外科学会



大北医師会病診連携親睦旅行



6月29、30日の2日間 大北医師会病診連携親睦旅行（歴史を刻む名湯月岡温泉と村上牛を味わう旅）に参加させていただきました。

出発時には天気が悪く途中雨になりましたが、新潟県に入ると晴天となり旅行日和となりました。今回の旅行で宿泊した旅館は『割烹の宿いま井』という有名な旅館で、料理もおいしく温泉も心から温まりました。月岡温泉は硫黄成分濃度が日本で2番目に高いそうで、硫黄の匂いがすごく充満していました。

2日目は、市島酒造と北方文化博物館を見学し、新潟東映ホテルで村上牛ステーキをいただきました。厚いお肉を目の前で焼いていただき、食べる前から楽しくなりました。柔らかくて美味しく本当に幸せでした。

幹事をいただいた先生方に感謝し、ぜひ来年も参加させていただきたいと思っております。2日間ありがとうございました。（地域医療連携課 伊藤）



医師の異動

6月～7月に、医師の異動がありましたのでお知らせいたします。

★ 退職（6月15日付け）

谷川 浩隆（たにかわ ひろたか）（整形外科・副病院長）

★ 退職（6月30日付け）

狩野 修治（かのう しゅうじ）（整形外科医長）

鎌仲 貴之（かまなか たかゆき）（整形外科）

放射線カンファレンス開催のお知らせ

9月は、2日(月曜日) 18:30から

安曇総合病院外来棟3階健康管理室で行います。気になる症例などありましたらお持ちください。

（日本医師会生涯教育制度取得単位＝1、0単位）

患者さんのご紹介等診療情報に関するお問い合わせ・ご要望は地域医療連携課で承っております。

電話 0261-61-1455 FAX 0261-61-1456

E-mail renkei@azumi-ghp.jp

受付時間 平日 8時30分～17時